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Zitat von The Specialist 

sehr souveränes ehrliches Interview!! 

Das wir mit den Verträgen nicht klar kommen liegt doch an 2 Punkten:

1. Denke ich das sich Bornemann selbst in den Hintern beisst, dass er damals Schwarz
geholt hat.
Hätte dieser gegriffen, oder hätte vor 1 1/4 Jahren der Tabellenplatz besser
ausgesehen, hätte er locker leicht mit Leibold Möhwald u Co verlängern können...

Naja, wie man sieht hat Schwartz in Karlsruhe wieder Erfolg. Ist sicherlich kein schlechter
Trainer. Hat halt bei uns aus mehreren Gründen nicht funktioniert, aber hinterher ist man
immer schlauer.
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